	          le nom : masculin / féminin

	Les noms devant lesquels on peut mettre le/l’/un sont masculins.

Les noms devant lesquels on peut mettre la/l’/une sont féminins.

  masculin ( féminin                       masculin ( féminin

un client ( une cliente        un apprenti ( une apprentie
un ami ( une amie                   un cousin ( une cousine
un gamin ( une gamine            un marchand ( une marchande
un inconnu ( une inconnue       le voisin ( la voisine

On forme souvent le féminin des noms en ajoutant un e au nom masculin.
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	un lion ( une lionne

un espion ( une espionne
	le boucher ( la bouchère
le berger ( la bergère

le potier ( la potière

le charcutier ( la charcutière

	le gardien ( la gardienne
le chien ( la chienne
	

	le chat ( la chatte
le rat ( la ratte
	un tigre ( une tigresse

le maître ( la maîtresse

	le coiffeur ( la coiffeuse

le chanteur ( la chanteuse


	le navigateur ( la navigatrice

un acteur ( une actrice
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